

Au Burundi, les recommandations de la CNDI sont controversées

Deutsche Welle, 25.08.2016 Après six mois de tournées dans les communes burundaises, la Commission Nationale de Dialogue Inter burundais-CNDI vient de publier des recommandations qui sont diversement appréciées. La CNDI préconise notamment une non-limitation des mandats présidentiels, la primauté de la constitution sur l'Accord d'Arusha, la révision de la loi sur les partis politiques et la société civile et que les anciens présidents ne soient plus automatiquement sénateurs à vie.

Ce rapport est diversement accueilli au sein de l'opinion locale, certains mettant même en doute sa conformité avec la constitution en vigueur au Burundi.